
QUESTIONS POSEES PAR LES ADHERENTS 
 
 
Avant l’ouverture officielle de l’Assemblée Générale Ordinaire, Monsieur Pierre BAILLY a posé au 
Président la question suivante en l’absence de Madame Chantal BERTRAND, responsable de la 
Commission Sociale 
Question : Etant moi-même atteint d’un cancer est-il possible de faire auprès de malades semblables 
dans l’Amicale des réunions de groupe permettant à chacun de parler. S’il le faut, je vous aiderai. 
Réponse :   Cela va bien au-delà de l’activité de cette commission. Qui plus est, dans les cas que nous 
avons connus ou que nous connaissons nos adhérents préfèrent souvent s’isoler et même parfois 
refusent tout contact extérieur. Si cela devait évoluer, nous vous le ferions savoir. 
 
André FOURNIER  
 
Question : la section marche fonctionne-t-elle toujours ? 
Réponse : Oui et depuis l’an dernier la marche de juin est assortie d’une contribution financière de 
l’Amicale de 15 €  par participant permettant de contribuer partiellement au financement de cette 
journée randonnée / culture. 
 
Gérard BORYCKI 
 
Question : Vous avez évoqué le coût de l’impression et de la diffusion des semestriels et catalogue de 
voyages. Alors que je pense que 90% des adhérents sont reliés à internet,  pourquoi ne pas diffuser ces 
documents sur le site de l’Amicale ? 
Réponse : C’est un problème qui a déjà été évoqué en réunion de bureau mais qui ne fait pas 
l’unanimité. Tout d’abord, parce qu’il n’y a pas 90% d’internautes déclarés à l’Amicale. Ensuite parce 
que certains demandent le tirage papier. Néanmoins cette question devra être reprise par le bureau afin 
de trouver une solution permettant de satisfaire au mieux les adhérents. Mais contrairement à votre 
idée sous jaçante à cette question, il n’y aura pas de décision unilatérale (qu’elle qu’elle soit).   
 
Alain HODAR 
 
Question : Ne pensez-vous pas que compte tenu de ce qui a été indiqué sur les coûts d’impression et 
de diffusion des documents qu’il serait bon d’en diffuser une partie sur le site de l’Amicale et pour 
ceux qui serait d’accord de l’utiliser de ne plus leur diffuser de tirage papier ?  
Réponse : Nous venons d’avoir la même question de Mr G. BORYCKI sauf que votre approche sur la 
diffusion nous paraît beaucoup plus acceptable …. Même si la finalité peut être la même. En 
réfléchissant un peu à vos deux questions presque identiques, cela mérite d’être à nouveau examiné 
par le bureau en faisant par exemple une différence entre l’impression / diffusion des semestriels et 
celle du catalogue de sorties et voyages. Vous serez informé de la suite qui sera donnée. 
 
Marie Rose FOURNIER 
 
Question : Y-a-t-il possibilité de s’inscrire pour la croisière Moscou Saint Pétersbourg ? 
Réponse : Non, les inscriptions sont closes depuis décembre conformément à ce qui était indiqué sur la 
fiche d’inscription. Néanmoins on va poser la question, au cas où ? La responsable de ce voyage vous 
tiendra informée.  
  



INFORMATIONS TRANSMISES PAR LES ADHERENTS 
 
 
 
 
Michel  et Françoise GAUTHIER se portent candidats à la prise en charge de la Commission 
Rédactionnelle. 
Pour ce faire, ils demandent une réunion spécifique permettant d’examiner avec précision le 
contour de cette activité et de se mettre d’accord sur les conditions de transfert de 
l’organisation actuelle. 
Le Président tout d’abord les félicite pour leur démarche et une réunion sera organisée dès le 
retour du voyage en Birmanie afin de permettre si possible à cette nouvelle organisation de 
fonctionner dès le semestriel n° 37. 
 
Bernard HUMBERT confirme sa décision de contribuer soit à la rédaction de textes soit à des 
mises en forme de chapitre sur demande du responsable de la commission. 
 
Luc CHEVAUCHERIE, nous fait part de temps disponible pour réaliser des travaux 
administratifs, tout en lui laissant un peu de temps car il est par ailleurs assez occupé.   
 
Louis ABECASSIS, responsable des actions de la Solidarité Aérospatiale, adhérent de 
l’Amicale, nous fait part de ses besoins en solidarité. 
Il a établi un document ci-joint que nous vous laissons le soin d’examiner. 
Pour ceux qui seraient intéressés par une ou plusieurs actions de soutien, veuillez le contacter 
directement. Les coordonnées sont indiquées en bas de ce document. D’avance merci.  


